

*Cuba et l'Afrique du Sud  
envisage d'élargir la coopération  
en matière de sports*

---

Image not found or type unknown

**Oswaldo Vento et son hôte ont évoqué de nouveaux domaines pour l'élargissement de la coopération entre Cuba et l'Afrique du Sud en matière de sports. Photo: ACN**

La Havane, 20 juillet, (RHC)-. Le président de l'INDER, l'Institut national du Sport, de l'Éducation physique et des Loisirs, Oswaldo Vento, a reçu ce mardi à La Havane Alvin Botes, premier vice-ministre sud-africain des Relations internationales et de la coopération.

Oswaldo Vento et son hôte ont abordé des questions d'intérêt mutuel, notamment la coopération dans le domaine de l'activité physique. Les entretiens ont porté sur les possibilités de collaboration dans des disciplines telles que la boxe, l'athlétisme, et ils ont abordé les détails de l'organisation de la "Course pour

Mandela 2022", qui aura lieu le 30 juillet à La Havane.

M. Botes a été reçu lundi par le vice-premier ministre de la République de Cuba, Ricardo Cabrisas, au début de son séjour sur l'île.

La réunion a révélé qu'il existe de nombreuses possibilités de travail conjoint entre les deux pays, puisqu'ils ont 15 documents de coopération en discussion, signés ou en cours de mise en œuvre au niveau gouvernemental.

Source: [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/294032-cuba-et-lafrique-du-sud-envisage-delargir-la-cooperation-en-matiere-de-sports>



**Radio Habana Cuba**